

El abuelo de Clara

Clara se acercó a su abuelo y le preguntó revolviéndole el pelo.

— Abuelo, ¿por qué tienes el pelo tan blanco?

— El pelo se vuelve blanco cuando vamos envejeciendo, — contestó a la niña.



— ¿Y qué es envejecer?, — Clara volvió a preguntar.

— Es vivir, — contestó el abuelo. Si no vives no puedes envejecer.

— ¿Y qué es vivir?, — dijo la niña ladeando la cabeza.

— Vivir es hacerte viejo, — respondió el abuelo. Empezamos a morir en el momento que nacemos.

Clara lo miró interrogante.

— Cuánto más tiempo vives, más viejo te haces. Cuánto más viejo seas, más habrás vivido y más cerca estarás de la muerte. Las arrugas y las canas son señales del paso del tiempo, de la vejez y debemos saber aceptarlo.

— Hay que saber disfrutar de los diferentes momentos que nos depara la vida, — continuó el abuelo hablando. Ser viejo no es malo, es una etapa más de la vida que hay que saber disfrutar. Si fuera joven, ahora no podría estar aquí contigo.

Clara se quedó unos minutos pensativa y dijo:

— Gracias abuelo.

— ¿Por qué?, — contestó el hombre.

Por hacerte mayor, por vivir.

Entonces, Clara acarició el pelo de su abuelo y le dio un beso en la mejilla.